

## ABSTRAK

ABD. Latif, 2021, *Analisis Sistem Pembayaran Upah Pada Karyawan Studio Faris Foto Dalam Persepektif Ekonomi Islam*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: Dr. Sakinah, M.E.I.

**Kata Kunci:** *Sistem Pembayaran Upah, Studio Faris Foto, Perspektif Ekonomi Islam*

Bekerja dan mencari pekerjaan adalah salah satu kodrat manusia sebagai makhluk sosial di bumi ini. Dengan bekerja mereka memperoleh hak dari keringat yang mereka keluarkan yang disebut upah. Upah yang mereka dapatkan tidak lain dan tidak bukan untuk memenuhi kebutuhan hidup dan menyambung kehidupan keluarga mereka. Upah di Indonesia sendiri di setiap provinsi berbeda beda tergantung UMR yang berlaku sehingga tidak ada yang namanya diskriminasi terkait upah itu sendiri atau tidak ada pihak yang dirugikan. Akan tetapi, di pedesaan terkadang upah tidak menggunakan UMR yang berlaku melainkan disesuaikan dengan pekerjaan mereka.

Dalam Islam, upah juga telah diatur terkait pemberian upah kepada tenaga kerja, tentunya tidak melenceng dari Al-qur'an, hadist, ijma' dan lain sebagainya. Dari uraian diatas maka penelitian ini memfokuskan kepada dua fokus penelitian; pertama untuk mengetahui bagaimana sistem pembayaran upah pada karyawan studio Faris Foto. Kedua untuk mengetahui apakah sistem pembayaran upah pada karyawan studio Faris Foto sudah sesuai dalam pandangan ekonomi Islam.

Penelitian ini termasuk jenis penelitian kualitatif, yaitu proses penelitian yang mendapatkan data dari hasil observasi, wawancara serta dokumentasi yang disajikan dalam bentuk deskripsi. Sedangkan pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan deskriptif, yaitu mengamati sistem pengupahan pada karyawan faris studio foto yang dikatkan dengan teori-teori yang ada dan juga dalam pandangan Islam.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa sistem pengupahan pada karyawan studio faris photo ada dua sistem pengupahan, yaitu: pertama, adalah pengupahan pokok yang dalam hal ini diberikan bulanan atas pekerjaan utama yang dilakukan karyawan di studio faris photo. kedua, upah tambahan yang diberikan kepada karyawan ketika ada kerjaan tambahan., Ketiga, sistem pembayaran upah pada karyawan studio Faris Foto sudah sesuai dalam pandangan ekonomi Islam sudah dikatakan sesuai dengan pandangan ekonomi Islam yang tidak merugikan salah satu pihak.